

# EL MINERO DE ALMAGRERA.

REVISTA GENERAL DE MINERIA.

DIRECTOR: D. ANTONIO BERNABE Y LENTISCO.

PRECIOS DE SUSCRICION.  
En toda España trimestre 6 rs.  
Ultramar semestre 24 rs.  
Extranjero id. 30.

Se suscribe en Cuevas en la Administración á cargo de  
D. SERAFIN CAMPOY FAYOS.  
calle de la Observacion núm. 1.º y fuera remitiendo el mismo el  
importe en sellos de franqueo por carta certificada.

Se publica los dias  
1-8-16 y 24 de cada mes.  
Anuncios y comunicaciones á  
precios convencionales.

## ABASTECIMIENTO A CUEVAS DE AGUAS POTABLES.

Para tratar de asunto tan interesante,  
se convoca á los vecinos de esta locali-  
dad á una reunion que tendra efecto el  
proximo domingo 4 del corriente á las 12  
de su mañana, en el piso bajo del ex-  
convento de San Francisco.

Cuevas 1 de Julio de 1875.

EL ALCALDE:  
Rodrigo Segura  
y Alarcon.

### AGUAS POTABLES Á CUEVAS.

Henchido el corazón de gozo, llena el alma del entusiasmo mas extraordinario, tomamos la pluma para escribir estos renglones, que no sabemos si nos dejarán concluir las fuertes emociones que sentimos. Cuando el corazón está agitado, la imaginación se paraliza y el pulso no permite escribir lo que se siente. Y nosotros sentimos de tal manera, que para expresarlo necesitaríamos

la calma que en buen hora en este momento no tenemos.

Brillante es la historia de este Pueblo en los últimos cuarenta años.

Al descubrimiento de la inmensa riqueza que por dilatadissimos siglos ocultaba la sierra de Almagrera, siguió el no menos importante de las Herrerías y ambos, especialmente el primero, cambiaron por completo la faz de nuestra querida Villa. Ella de corto vecindario, ha venido á hacerse populosa, llegando, según el úl-

timo censo á encerrar en su término municipal mas de veinte mil almas. Ella que contaba con escasisimo número de capitalistas, los cuenta hoy á cientos. Ella que vivia solo de su agricultura, vé hoy desarrollados de una manera asombrosa el comercio en todos sus ramos: la industria minero-fabril con todos sus adelantos: las artes en todas sus esferas y la ilustración á la altura que corresponde á un pueblo amante del progreso.

Todo ha prosperado, todo ha cambiado, todo haría desconocer á nuestros mayores el país que los vió nacer. Pero en medio de tan prósperos cambios, de tan alhagüenas mudanzas, notaban una falta, falta irremediable, falta que insignificantes pueblos ha siglos tenían remediada, gracias á sus posiciones topográficas y condiciones hidrográficas, que con sentimiento creíamos que carecía nuestra Villa.

Mas la providencia que remedia en el momento que le place las necesidades de los pueblos, ocultó por mas tiempo que los filones argentíferos los manantiales de agua potable porque tanto anhelaba esta ya privilegiada Villa.

Muchos y grandes proyectos habian fracasado para remediar el mal general que se sentia.

Ante la carencia de aguas potables todo estudio era inútil, toda voluntad ineficaz y todo proyecto una quimera: mas como indicamos arriba, reservada por mucho siglos esta nueva riqueza, reservada estaba para la generación presente, esta gracia; reservada para esta generación el perpetuar sus nombres re-

servado á los beneméritos de la comision nombrada, el immortalizar su memoria que bendecirán las futuras generaciones, cuando comparen la historia antigua con la suya, cuando vean que esta Villa un dia vulgar es hoy privilegiada en todos conceptos. Ricos sus filones, rico el suelo, el subsuelo, sus veneros sus frutos sus cosechas: todo prosperaba antes; todo se perfecciona ahora.

Así lo concibió este vecindario que al conocer las inmensas ventajas con que Dios les brindaba prorrumpió en demostraciones febriles (permítase la espresion) y tanto fué su entusiasmo cuanto el decaimiento que un momentáneo incidente les habia hecho perder la esperanza. Este acontecimiento que retardó nuestros deseos, habla muy alto en favor de la constancia inquebrantable del Ayuntamiento y comision asociada, que no decayó, sino que redobló sus esfuerzos para no defraudar las justas esperanzas de este vecindario.

Muchas han sido las pruebas que el vecindario todo ha dado de sus justas aspiraciones, pero ni el celo del Ayuntamiento ni los esfuerzos de la comision pueden completar la obra incobada sin la general cooperacion de todos. El beneficio que hemos encontrado al orientar aguas ha sido grande pero es costoso; sin sacrificios no solo no puede llevarse adelante sino ni aun darle principio; y como puede conocer este sensato vecindario no está al alcance de la posicion de ningun particular costear tan colosal proyecto; por esta razon aunque jamás hayamos creído que estos vecinos hayan podido exigir un imposible, no obstante, nuestro deber es, estimular su cooperacion de una manera tan energética como la que han desplegado los iniciadores del beneficioso proyecto de que nos ocupamos.

Dos cosas le consumarán; confianza omnimoda en los vecinos; y general sacrificio y desinterés en todos.

Supuesto que el pueblo se presta, y los promovedores del proyecto no desmayan, creemos que no falte mas que un maduro y concienzudo estudio facultativo que en su-

dia de los resultados que se desean.

Hayamos nuestros sucesores por tan entendidos, como celosos hemos sido en la nunca bien agradecida mejora como la que ofrece el proyectado abastecimiento de aguas potables.

Seguiremos el curso de este proyecto, y debidamente enteraremos á nuestros lectores de su progresiva marcha ofreciéndonos en cuanto alcancen nuestras débiles fuerzas para dar cima á este pensamiento que tanto bien ha de reportar.

Hoy para concluir solo nos resta llamar la atencion de nuestros convecinos para que concurren á la reunion que ha de celebrarse el Domingo próximo, segun anunciamos en el lugar preferente de este número.

Alli abrigamos la confianza de encontrar á todos los hijos de Cuevas, pues seria calificado de mal patrio aquel que no concurre, y nuestros paisanos no pueden consentir se les llame hijos espúreos del pueblo que les vió nacer.

#### MINA PODEROSA ENVIDIADA

(a) CHACONA.

Habiendose dicho que en esta mina estaba introducida su vecina *Medio Mundo*, la celosa Junta directiva de la empresa propietaria ha hecho practicar amigablemente un reconocimiento, y á seguida tenemos el gusto de extractar el informe dado por el Sr. Ingeniero que lo ha efectuado.

«Al visitar hoy (29 de Junio) las labores de la parte N. de la mina *Medio Mundo*, he observado que hay dos galerias ya inmediatas á la linea de la Chacona, lo que participo para dar la grata nueva de que la linea de aquella mina penetra en esta y efectivamente.

La galeria segunda de *Medio Mundo*, dista dos metros de la linea de La Chacona y en este estado se encuentra desde el fin de la varada anterior, pues en la presente no se ha trabajado en ella.

Las galerias primera y tercera distan todavía la primera 20 metros y la segunda treinta de la linea de la Chacona.

En cuanto á la cuarta me he encontrado conque casi toda ella va sobre sopladros del filon, de tal manera que en la presente varada se han abierto 40 metros de estos veinte son sobre un soplado de 50 centímetros de ancho que continúa hasta la linea de la Chacona, hasta la cual ha lle-

gado la cuarta galeria y desde la linea todavía se observa el soplado dentro de la Chacona en una longitud de 8 á 10 metros.

Debo hacer presente que como en el soplado es tan poquisimo lo que hay que escavar, pues solo se ensancha un poco el terreno para el pozo, los operarios han rebasado 1 metro 50 centímetros la linea de *Medio Mundo* y penetrado en la Chacona lo que es muy facil, puesto que todo esta hueco, pero el volumen del escombro arrancado no llega á medio metro cúbico con escasas señales de mineral que no merece la pena de nombrarse.

No se estrañe de 1 metro 50 centímetros de pózo de la linea, por que no es posible contenerse con más precision dentro de los límites, á no estar el Ingeniero siempre á la vista del trabajo.»

#### MISCELÁNEA.

—La mina *Recompensa* del barranco Francés ha descubierto en una galeria de profundidad á L. y á los sesenta y tantos metros de la riqueza que hasta ahora ha venido explotando, un nuevo filon de un metr. de espesor, compuesto de hierro espático y galena argentífera.

Se cree que su potencia será mayor, pues aun no está completamente reconocido.

Así se nos dice por conducto autorizado

—Durante el mes de Mayo anterior, ha vendido la mina *Herminia* 4.716 quintales de mineral con ley por término medio de 42 por ciento en plomo y cinco onzas setenta y cinco céntimos de plata en el grueso: 10 por ciento y una cincuenta y siete en el labado y siete por ciento y ocho setenta y cuatro en polvos.

—Segun acuerdo tomado en junta general por la empresa de partido *S. Gregorio* que explota la demasia titulada *El Milagro de Guadalupe* de las Herrerías, se ha duplicado el número de sus acciones, siendo estas en adelante 197.

—Se ha formado sociedad de partido por término de 4 años que finalizarán el 19 de Enero de 1879, para la explotacion y beneficio de la mina del Jaroso *Belen de Salcedo*.

Consta la sociedad de 120 acciones.

—Se nos dice, que en el pozo que se está abriendo para máquina en la mina *Segunda Victoria* del Francés, se ha cortado un filon compuesto de pirita con mineral ace-rado, cuarzo y otras sustancias; y que se espera un buen resultado á los 62 metros de profundidad.

—Deseosos de corresponder al favor que el público nos dispensa, nos hemos tomado el trabajo de reducir á fracciones decimales la tarifa para plata conocida con el nombre de La Recompensa, generalmente adoptada para la compra-venta de minerales en este distrito minero y en algunos otros de España.

Este trabajo empezaremos á publicarlo en nuestro número próximo en forma de folleto para que pueda cortarse y formar un libro de mucha utilidad para los mineros y fabricantes, pues les ahorrará en las liquidaciones el mucho tiempo que ahora invierten en reducir los adarmes á centimos para cada clase de mineral.

—El *Economista Francés* dice que el comercio alemán ha tomado un impulso prodigioso en estos últimos años. En el de 1873 en el movimiento del comercio exterior de la Alemania del Norte alcanzó la enorme cifra de 8.432.891.250 francos, mientras que el de Francia, que era la primera potencia mercantil de nuestro continente, no pasó de 7.400 millones.

—Acaba de hacerse en Francia un descubrimiento importante para los estudios prehistóricos, que consiste en armas, herramientas y esqueletos humanos y de animales de época muy remota, cuyos restos fueron hallados en una gran gruta cerca de Les Corbières, departamento de Aube. Todo ello ha sido trasladado al Museo de la historia natural de Toluse.

—Acaba de colocarse en Woolwich un enorme pilote de roca, que constituye la pieza de fundición más colosal que existe. Este pilote servirá de fundación á una grua de 40 toneladas, destinada al nuevo muelle de hierro del arsenal, y está provisto en su base de un paso de roca por medio del cual se le fijará en el lecho del río.

—Se han descubierto grandes criaderos de oro, cobre y hierro en el condado de Bokingham, Virginia. En el territorio que comprende el río James, los capitalistas compran el mineral á muy buenos precios; uno de los terrenos ha sido arrendado por 50.000 pesos anuales, habiendo rehusado propietarios de otros, cantidades de consideración que se les han ofrecido.

—Un periódico inglés publica algunos curiosos datos sobre los árboles más antiguos del mundo. El más viejo de Italia es el ciprés de Souma, cerca de Nápoles, al pie del Vesuvio: según una tradición fué plantado en el mismo año del nacimiento de Cristo, y según otra en tiempo de César. En Méjico es antiquísimo otro ciprés llamado de Motezuma, que 400 años atrás era ya de gran estatura; de América citó Humboldt varios artículos cipreses, cuya antigüedad calculó de 4.000 á 6.000 años.

Entre nosotros tenemos en Granada el célebre ciprés de la sultana, al pie de cuyo tronco sorprendió Boabdil á su esposa en conversacion con el jefe de los abacerrajes, degollados despues en el

magnifico patio de los Leones de la Alhambra.

—El carbon de piedra empieza á llamar la atención de la Nueva Galles del Sur (Australia), donde se encuentra en abundancia en algunas localidades, y la preeminencia que el oro y el cobre habian sostenido hasta ahora tendrá que compartirse con este nuevo é importante trabajo. Ha empezado á trabajarse una capa de siete pies de espesor en Broughton Creek, cerca del río Shoalhaven, y todas las circunstancias son favorables para una expedición ventajosas.

—La mayor velocidad que es posible obtener en los ferros-carriles, es la que tienen en la actualidad los trenes de la línea de Jersey á Treton, en el Estado de Nueva-Jersey de la América del Norte. La distancia de 92 kilómetros que separa ambas ciudades, la recorre en 59 minutos el tren de los periódicos que se llama *News papers train*. La velocidad ha excedido de 93 kilómetros por hora en junto, pero despues de una parada de un minuto en Newack, el tren marcha durante tres minutos á razon de 137 Kilómetros por hora.

—La compañía de los ferrocarriles del Este de Francia ha experimentado un nuevo sistema para caldear los carruajes de viajeros de todas clases, por medio del aire caliente empleado á corriente doble.

Por este sistema, aplicado á los trenes números 32 y 33, que van de Paris á Nancy en opuesto sentido, para calentar un coche de 3.ª clase, á una temperatura constante de 13 á 15 grados, se ha gastado, para recorrer los 353 kilometros unos 12 1/2 kilogramos de menudo de cok, ó sea un gasto de medio centímetro de franco por viajero en un recorrido de 100 Kilómetros.

Además, el aparato, que consiste en un pequeño calorifero colocado exteriormente,

no ofrece el menor peligro de incendio ni de asfixia; es ligero y cuesta poco; se carga como una caja de grasa, en las grandes estaciones solamente, y conduce el calor á los carruajes por medio de bocas caloríferas, cuyas aberturas están á los pies de los viajeros y debajo de las banquetas.

—Un sobre para cartas que ofrece completa seguridad de que no pueda ser abierto ni ser conocido; se acaba de poner á la venta en Lóndres. El arreglo de este nuevo sobre está dispuesto de manera que una solapa interior cierra la carta, en tanto que otra viene y cierra la primera en la forma acostumbrada. El adhesivo de estos es de una materia impermeable al agua y á la humedad. Estos sobres son de gran utilidad para remitir cartas de confianza.

—Nuevo telégrafo.—En la revista italiana *Il Progreso* hemos leído que Mr. Bencker de Baviera ha inventado un nuevo sistema de telegrafía eléctrica para reproducir exactamente los retratos, los caracteres de letra y demás objetos capaces de trasmision por los medios que proporciona este recurso de la ciencia, á través de una materia impermeable al agua y á la humedad. Estos sobres son de gran utilidad para remitir cartas de confianza.

—Coloracion de los metales.—Tambien se consigna un nuevo adelanto en la manera de colorear las superficies metálicas por la formación en ellas de los sulfuros, cuando se someten á la disolucion siguiente: hiposulfito de sosa, 45 gramos; agua, 450 centímetros cúbicos, mezclada con otra de acetato de plomo 45 gramos, y agua 925 centímetros cúbicos; luego de reunidas se descompone con el auxilio del calor de 80 á 90 grados, y si durante la reaccion se introduce el objeto metálico que se quiera colorear, se adhiere á él un sulfuro de plomo por capas sutilísimas que dan más tono al barniz resultante á medida que se deja más tiempo funcionar la operacion.

## TARIFA DE LA RECOMPENSA.

### PLOMO.

Un quintal que contenga.	Su valor en Rs. Cts.	Un quintal que contenga.	Su valor en Rs. Cts.	Un quintal que contenga.	Su valor en Rs. Cts.	Un quintal que contenga.	Su valor en Rs. Cts.
6 p. % de ley	0,40	22 p. % de ley	9,00	38 p. % de ley	18,60	54 p. % de ley	30,35
7	0,80	23	9,60	39	19,20	55	31,15
8	1,00	24	10,20	40	19,80	56	31,80
9	1,40	25	10,80	41	20,40	57	32,45
10	1,80	26	11,40	42	21,00	58	33,10
11	2,40	27	12,00	43	21,60	59	33,75
12	3,00	28	12,60	44	22,20	60	34,40
13	3,60	29	13,20	45	22,80	61	35,05
14	4,20	30	13,80	46	23,40	62	35,75
15	4,80	31	14,40	47	24,00	63	36,35
16	5,40	32	15,00	48	24,60	64	37,00
17	6,00	33	15,60	49	25,20	65	37,65
18	6,60	34	16,20	50	25,80	66	38,30
19	7,20	35	16,80	51	26,40	67	38,95
20	7,80	36	17,40	52	27,00	68	39,55
21	8,40	37	18,00	53	27,60	69	40,20

NOTAS.—Por cada unidad que exceda de esta ley se abonan 65 cts. en real.

## MERCADOS.

(De El Eco Minero.)

## ANTIMONIO.

De Australia, en Londres. L. 13 » 0 »  
à L. 15 » 0 » 0.  
Español. Sin colización.

## AZUFRE.

Flor L. 11 » 10 » 0 à L. 14 » 0 » 0.  
El súcio de la India y el de roca conservan los mismos precios que en la semana anterior.

## CARBÓN.

Superior en Londres. L. 0 » 18 » 3 à L. 1 » 0 » 6.  
De máquina à bordo. L. 0 » 0 » 15 à L. 0 » 0 » 17,  
según sea la procedencia.  
Belga, inferior. frs. 14,50 à frs. 17.  
Iden superior id. 24 à id. 26,50.  
Hulla de Belmez à domicilio en Madrid. frs. vn. 250.  
Iden inglesa en Barcelona id. 170 à 195 (tonelada).  
Cisno (coke) inglés en los puertos de Levante. id. 250 à 282.  
Cisno nacional, en Madrid. id. 285.

## COBRE.

Se mantiene en Londres à los precios ordinarios de L. 82 » 0 » 0 à L. 88 » 0 » 0 con tendencia al alza. Los minerales mantienen su precio de L. 0 » 15 » 9 por cada unidad ó tanto por ciento de su ley.

## ESTAÑO.

Londres. L. 82 » 0 » 0.  
Iden de Banca. L. 90 » 0 » 0 à L. 92 » 0 » 0.

## YOSFATOS.

Mucha variedad de precios según su ley y procedencia; pero aumentando siempre la demanda.

## HIERRO.

Inglés, en barras. L. 8 » 15 » 0 à L. 9 » 10 » 0.  
Iden id. superior. L. 9 » 10 » 0 à L. 10 » 15 » 0.  
Iden en planchas. Ligera mejoría en los precios, habiéndose hecho alguna partida à L. 11 » 7 » 0.

## MINERALES DE HIERRO.

Muy variable, pero se sigue pagando el ematite à L. 1 » 1 » 8 y en manganesíferos con 70 por 100 à L. 5 » 0 » 0 y L. 5 » 10 » 0.

## MANGANESO.

Menos demanda, pero todavía encuentra buena colocación en los mercados.

## MERCURIO.

En Londres. L. 12 » 0 » 0 el frasco.

## PLOMO.

En Londres, en planchas hasta L. 24 » 0 » 0.  
Español. L. 21 » 15 » 0 y hasta L. 22 » 0 » 0.  
En Marsella. frs. 497.

## DISPOSICIONES OFICIALES.

DEL 8 AL 16 DE JULIO EN EL CHIRIVEO.

## OPERACIONES DE DEMARCAÇÃO QUE HAN DE PRACTICAR LOS SRS. INGENIEROS.

7978. Pablito en la Rambla de Abojo de D. Feliz Ramirez.—7987. Intermedio en tierras del Pbro. Soriano de D. Salvador Garrigo.—7988. La Ultima en tierra de Doña Dolores Romero de el mismo.—8010. Los Hermanos en la Rambla de Abojo de D. Blas Garcia.—La Casualidad en la solana de el mismo.—8015. Nuevo Linarcs, en el Fraile de D. Miguel Garcia Lopez.—8033. El Volcan Congelado, en los Banos Fuente Grande y Gatós de Velez-Rubio, de D. Feliz Ramirez.

## SOLICITUDES DE REGISTROS MINEROS ADMITIDOS

EN LA SECCION DE FOMENTO DE ESTA

PROVINCIA.

8619. D. Melchor Sanchez Toca el 25 de Abril pidió 18 pertenencias en la Fuente de los Conejos término de Huercal y Benahadux con el nombre de Borrusco.

8620. El 26 solicitó 12 en el cerro del Pilar término de Maria con el título de Virgen de las Nieves. D. Manuel Mateo Romero.

8624. En los Rinconicos de Lubrin con con el nombre de San José D. José Maria Castillo registró 12 pertenencias el 26 de Abril.

8631. La Resultante tienen por nombre las 9 pertenencias que pidió D. José Riancho en la loma Larga de Pulpi el 27 de Abril.

8625. Con el título de Enriqueta el mismo pidió otras 12 en la Rambla honda de id. de id.

8623. El 26 de id. D. José M. Garcia Perez pidió 12 pertenencias con el nombre de Elvira en el cabezo de la Loca de Pulpi.

8639. El 26 D. Feliz Lopez 18 pertenencias que titula Virgen de los Desamparados en la loma Larga de Huercal-Overa.

8640. En id. D. Rafael Moreno 12 que titula Mi Porvenir en los cabezos pelados de Vera.

8641. En id. D. Francisco Ros otras 12 que nomina Luna de Plata en el cerro del Chaparral de Benahadux.

8195. El 29 de Enero último pidió D. Francisco Leon 12 con el nombre de San Cayetano en la loma de la Zarza de Padules, en cuyo terreno comprende el de las minas Maria de la Piedad y la Buena Fe que denunció por abandono.

8595. El 29 de Abril D. Geronimo Diaz pidió 40 que nombra La Madonna en el barranco del Chünco de Seron en cuyo terreno comprende el de la mina Nuestra Señora de los Remedios que denuncia por estar abandonada.

8632. D. José M. Castillo el 17 solicitó 12 que llama Adela en el Chive de Lubrin.

8614. D. Miguel Ar Alcolea 28 el 14 llamandolas David en terrenos de Isabel la Loca, diputación del Rio de Huercal-Overa.

8636. D. Juan Serrano 24 el 28 con el nombre de Por Capricho de un amigo

en tierras de D. Antonio Manuel Martinez en Buenavista término de Maria.

8638. El id. D. Francisco Gimenez pidió con el nombre de Segundo S. Joaquin 9 en el barranco Celejo de Nijar en cuyo terreno comprende el de la mina S. Joaquin de Abad que denuncia por ballarse abandonada.

8643. D. Manuel Navarro el 30 de Abril pidió 12 pertenencias tituladas Bonito Viaje en el cerro del Cocon de Abla, en Almeria.

8630. El 2 de Mayo D. Juan Serrano 20 que llama La Esperanza Hidragruda en la loma de Gadea de Maria.

8612. El 23 de Abril D. Manuel Baeza otras 12 con el nombre de el Convenio atrevido en la fuentecilla de Chilea del Cabo de Gata.

8651. El 2 de Mayo D. Juan Garcia Asensio con el de las Delicias, solicitó 12 en la cañada de los Montecicos diputación de Viscaïno, término de Cuevas.

7139. El 13 de Abril de 1874, pidió D. Francisco Padilla una demasia para la mina San Miguel en la loma de la fuente de Almeria, cuyo terreno existe entre dicha mina y las tituladas Fortuna segunda, Samaritana y otras.

7025. El 20 de Marzo de 1874. D. Miguel Fernandez solicitó otra para la mina Deliciosa, de la roca de Albelda, en Nijar: cuyo terreno existe entre dicha mina y las llamadas Recta Justicia, Manolita, Primavera, y Olvido.

8635. El 27 de Abril del año corriente D. Feliz Ramirez pidió 4 pertenencias con el nombre de El Resucitado en el barranco celejo de Nijar; en cuyo terreno comprende el de la mina San Joaquin de Abad que denuncia por abandono.

8660. El 4 de Mayo de id. D. Trinidad Bocanegra, 12 que titula Rosmunda en el collado de Balsain de Almeria.

8661. El id. D. Feliz Ramirez otras 12 que nomina San Telesforo en el cerro del castillo de Velez Rubio.

8662. El id. D. Eduardo Santisteban, 15 que llama San Joaquin en la solana del Acebuche de Fondón.

8665. El 5 D Luis Fernandez pidió 12 pertenencias que nombra La Fortuna cierta en la loma del Page de Láujar.

8666. El id. el mismo con el de El Peñon de oro otras 12 en el Peñon del gallego de id.

8660. El id. D. José Salmeron 12 nominadas Julio Verne en las cañadas del Sacristan de id.

8649. El 1.º de Mayo solicitó D. Alejandro Marin 84 pertenencias con el nombre de Coronacion de Maria, en el prado burruco de Maria.

8695. El 11 D. José Noya 12 que nomina Trastienda en los callejones de Bayarque.

5838. El 6 de Octubre de 1874 solicitó D. Alfonso M. Cano una demasia para la mina Globo, del chaparral de Cuevas: Se le admitió el 7 de Junio de 1875.

8693. El 11 de Mayo anterior D. Melchor de Reyes Lopez registró 16 pertenencias que llama Frasquita y Dolores en la ceotas de Tijola.

5513. D. Máximo de la Cruz pidió el 24 de Mayo de 1872 una demasia para la mina San Juan de Dios en la loma de la fuente de Almeria.

8684. D. Feliz Ramirez registró el 9 de Mayo último 21 pertenencias que nomina Santa Isabel en el marchelico cabezo de Lubrin.

Imp. de S. Campoy.